日子どもたれる



平成26年度 鳩山町青少年相談員協議会 「ウキウキサンデー」がスタート

4月27日、町中央公民館で鳩山町青少年相談 員協議会(事務局:町健康福祉課)による平成 26年度の「ウキウキサンデー」がスタートし、 小学生13人が、青少年相談員のお兄さんお姉さ んとドッジボールなどのレクリエーションを楽し みました。

平成16年度から始まった「ウキウキサンデー」 は、児童の健全育成を目的に、原則月に1回開催 されており、町内の小学生は誰でも参加できます。 季節ごとにスイカ割りやクリスマス会なども行わ れ、子どもたちに遊びと仲間づくりの場を提供し ています。

飼愛 い犬 主に 注



町内のワンちゃん330頭が来場

犬の集合狂犬病予防注射

4月18日、19日の2日間、町内4会場で「平 成26年度集合狂犬病予防注射」が開催され、町 内のワンちゃん 330 頭が狂犬病予防注射を接種し ました。

犬の飼い主には『狂犬病予防法』により、町へ の登録と年1回の予防注射の届出が義務づけられ ています。登録および注射の届出がお済でない方 は、役場生活環境課または東出張所までお願いし ます。

愛犬がいなくなったら、まずは役場にご連絡を

迷い犬として役場に保護されている場合があ ります。大切な命を守るためにまずはご連絡く ださい。問合せ:役場生活環境課☎ 296-5894

15チームが点数を競った

鳩山町春季ゲートボール大会

5月8日、町体育協会主催・町ゲートボール連 盟主管による第39回鳩山町春季ゲートボール大 会が梅沢運動場で開催され、町内から地区別の 15 チーム、約90人が日ごろの練習の成果とチー ムワークを発揮しながら点数を競い合いました。

大会を制した小用Bチームの選手は「今のメン バーで優勝したのは初めてなので、とてもうれし いです」と喜びを分かち合っていました。

なお、準優勝は赤沼Bチーム、第3位は赤沼A チームとなりました。



の 皆

用 В

鳩山町も参加して特産品をPR

比企地域B級グルメ&特産品フェスタ

5月4日、5日の2日間、丸広百貨店東松山店 駐車場で「第4回比企地域B級グルメ&特産品 フェスターが開催され、鳩山町からも「おしゃも じ食品|と「美味の会|が今年も出店しました。

イベントでは、東松山市のやきとりなどと並び、 町の特産品である、「鳩豆うどん弁当」「田舎まん じゅう | 「だんご汁 | 「筍ごはん | などが販売され、 来場者に鳩山町をPRしました。



2.000人以上が山つつじを堪能

第7回 おしゃもじ山つつじ祭

4月27日、今宿コミュニティセンター駐車 場で「つつじ祭」(町商工会主催)が開催され、 家族連れなど多くの方でにぎわいました。今年 も絶好の花見日和に恵まれ、晴天の青空、新緑 の草木、山つつじの赤色のコントラストが、訪 れた人々の目を楽しませていました。

地元特産品や商工会による模擬店やフリー マーケットなどの出店も今年は40店舗にまで 及び、ゆるキャラも計5体が駆け付け、来場者 は思い思いに露店巡りや記念撮影を楽しんでい ました。また、4月20日から5月10日は、おしゃ もじ山公園の斜面に設置された提灯により、つ つじがライトアップ。夜の街を幻想的に彩った 姿を、期間中は多くの方が楽しんでいました。



音楽に合わせてはーとんも一緒にダンス② 掘り出しもの探しに夢中のフリーマーケット③華麗 なダンスを見せた「EMD」④会場を盛り上げた「鳩 山鼓韻の会」⑤さわやかな歌声を響かせた「はとや まバンド」⑥約 1200 株の山つつじで彩られた「おしゃ もじ山公園」の散策を楽しむ来場者







町内で卓球の部が開催

第48回比企郡民体育大会がスタート

比企郡体育協会主催による第48回比企郡民 体育大会が、5月11日から比企郡内の各会場 で開催され、町内でも、5月18日に町民体育 館で卓球の試合が行われました。

7月27日まで行われる今大会の全12種目の うち、町からは8種目11チームが参戦。卓球 の部では、一般女子チームが前回大会の優勝に 続き、今大会でも見事準優勝に輝きました。ま た、同じく前回大会で優勝した壮年サッカー

チームも、5月18日、ときがわ町西平運動場で行われた試合に連覇をか け出場しましたが、PK戦までもつれこんだ試合で惜しくも敗退しました。 なお、大会の結果は、後日「広報はとやま」でお知らせします。



^{正ねしん} 渾身のスマッシュを放つ選手 (写真左。町民体育館にて)



シュートを放つ選手(写真上。 ときがわ町西平運動場にて)

13